
	  

ASSOCIAZIONE	  PROFESSIONALE	  NAZIONALE	  EDUCATORI	  CINOFILI	  

	  

San	  Valentino	  Torio	  (SA),	  lì	  26/05/2015	  

C/o	  Centro	  Cinofilo	  Dog	  Club	  

via	  O.	  Forgione	  

	  

Come	   da	   regolare	   convocazione	   del	   13	  maggio	   2015	   si	   è	   riunita	   l’Assemblea	   dei	   soci	   delle	  
regioni	  Campania	  e	  Basilicata	  per	  discutere	  i	  seguenti	  motivi	  all’O.d.G.	  

1. Assemblea	  Nazionale	  A.P.N.E.C.;	  	  
2. raccolta	  idee	  e	  nuove	  proposte;	  	  	  
3. iniziative	  in	  programma;	  	  	  
4. varie	  ed	  eventuali	  

	  

Sono	  presenti:	  

CASCONE	  SARA	  
D’ARIENZO	  CHIARA	  
FERRARA	  CIRO	  
FERRIGNO	  LAURA	  
IANNACE	  CINZIA	  
LUPO	  FRANCESCA	  
MANZO	  PAOLO	  
MEGNA	  ILARIA	  
MINUTOLO	  FRANCESCA	  
ODORE	  ILENIA	  

	  

Inizio	  lavori	  ore	  19:30	  

Il	  Presidente	  Regionale	  ILENIA	  ODORE	  saluta	  tutti	  i	  soci	  e	  dà	  inizio	  alla	  riunione.	  	  

Prende	   la	   parola	   Laura	   Ferrigno	   che,	   all’alba	   delle	   elezioni	   del	   nuovo	   consiglio	   nazionale	  
A.P.N.E.C.,	   intraprende	  un	  breve	  excursus	  sui	   traguardi	  raggiunti	  dall’Associazione	  nel	  corso	  



degli	   anni	   e	   condivide	   con	   i	   presenti	   la	   speranza	   che	   la	   ‘nuova	   generazione’	   abbia	   la	   stessa	  
voglia	  e	  passione,	  nonché	  dedizione,	  dei	  membri	  del	  consiglio	  uscenti.	  

Il	   Presidente	   coordina	   la	   partecipazione	   dei	   soci	   che	   presenzieranno	   in	   prima	   persona	  
all’Assemblea	  Nazionale	  il	  6	  giugno	  e	  raccoglie	  le	  deleghe	  dei	  soci	  impossibilitati	  a	  partecipare	  
per	  motivi	  personali.	  	  

Si	  procede	  con	  la	  discussione	  del	  successivo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno.	  Il	  Presidente	  espone	  
ai	   soci	   la	   proposta	   del	   Consiglio	   di	   realizzare,	   ciascuno	  mediante	   propri	   fondi,	   un	   corredo	  
operativo	   uniforme	   a	   tutti	   i	   soci,	   lanciando	   in	   questo	  modo	   un	  messaggio	   di	   forte	   identità	  
associativa,	  da	  utilizzare	  in	  ambito	  lavorativo	  e	  durante	  eventuali	  manifestazioni/eventi.	  

Il	  socio	  Ferrara	  prende	  la	  parola	  ed	  esprime	  la	  sua	  perplessità	  riguardo	  l’utilizzo	  di	  una	  divisa	  
in	   sede	   di	   lavoro	   con	   i	   clienti,	   si	   mostra	   tuttavia	   ben	   disposto	   ad	   accogliere	   la	   proposta	  
congiuntamente	  alla	  realizzazione	  di	  manifestazioni	  od	  altri	  eventi	  associativi.	  	  

Segue	  una	  discussione	  aperta	  sull’argomento	  ed	  il	  Presidente	  coglie	  l’occasione	  per	  ricordare	  
a	   tutti	   i	   membri	   che,	   a	   norma	   di	   statuto,	   si	   è	   obbligati	   a	   dimostrare	   anche	   visivamente,	  
mediate	  apposito	  logo	  A.P.N.E.C.,	  l’appartenenza	  all’Associazione.	  

Successivamente	   si	   rende	  nota	   l’istituzione	  di	  una	  nuova	   commissione	  per	   l’accreditamento	  
dei	  crediti	  formativi	  operante	  a	  livello	  nazionale.	  La	  nuova	  procedura,	  in	  vigore	  a	  partire	  dal	  1	  
giugno	  2015	  prevede	  che	  tutti	  i	  soci	  e	  non	  soci	  che	  vorranno	  accreditare	  un	  evento	  dovranno	  
inviare	   richiesta	   alla	   Commissione	   Nazionale	   Crediti	   formativi	   utilizzando	   l’attuale	  
modulistica	  all’indirizzo	  commisione.crediti@apnec.it.	  

La	   discussione	   dell’ultimo	   punto	   all’ordine	   del	   giorno	   riguarda	   la	   proposta	   di	   attività	   da	  
realizzare	  a	  livello	  territoriale.	  Tutti	  i	  soci	  convengono	  che	  per	  organizzare	  in	  modo	  proficuo	  
eventuali	  manifestazioni	  si	  rende	  indispensabile	  il	  contributo	  congiunto	  di	  tutti	  i	  soci.	  Solo	  con	  
il	   supporto	   dell’Associazione	   e	   la	   garanzia	   di	   un	   gruppo	   affiatato	   sarà	   possibile	   tradurre	   in	  
pratica	  le	  idee	  ed	  i	  progetti	  che	  i	  soci	  si	  impegneranno	  a	  presentare	  nel	  corso	  della	  prossima	  
assemblea	  regionale.	  

La	  socia	  Ferrigno	  propone	  di	  scegliere	  un	  target	  e	  realizzare	  materiali	  divulgativi	  (programmi,	  
brochure,	   sceneggiature	   teorico/pratiche)	   ancor	   prima	   di	   contattare	   Comuni	   od	   altre	  
strutture	  che	  possano	  supportare	  ed	  autorizzare	  le	  iniziative	  dei	  soci	  A.P.N.E.C.	  Campania.	  

Si	  ringraziano	  gli	  intervenuti	  e	  si	  dichiara	  tolta	  la	  seduta.	  

Chiusura	  lavori	  ore	  20:30	  

	  

Francesca	  Minutolo	  
Segretario	  Regione	  Campania	  

	  


